

« Le Pain de Vie »

Jun 2024

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « *C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim...* »
(Jean 6, 35)

« Je suis le temple de Dieu »

Le message du mois par Olivier Corthay, pasteur :

« *Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu et que le Souffle de Dieu habite en vous ? (...) Le temple de Dieu est saint et c'est là que vous, vous êtes.* » (1 Corinthiens 3, 16-17).

Platon compare le corps à une prison de l'âme. L'apôtre Paul y discerne le sanctuaire de la présence divine. Pour ma part, je préfère la vision de Paul qui semble sublimer le corps ! Or, on expérimente tous les dommages du temps qui passe sur ce dernier : les années marquent notre corps et même si on le traite avec le plus grand respect, il perd de sa superbe, il se tasse, il se flétrit...

Alors, est-ce que j'ai mal compris ? Probablement !

Car le corps ne dit pas, en effet, toute la personne et heureusement... Paul n'écrit pas : « *Votre corps est ...* » mais « *Vous êtes le temple de Dieu* ». Et qui suis-je, sinon être vivant avec un corps mais aussi une âme et un esprit. En moi, il y a la vie physique, la vie émotionnelle et la vie spirituelle. Et c'est ensemble qu'elles forment une cohérence qu'il s'agit d'harmoniser le mieux possible !

Dès lors, l'enjeu, c'est bien d'honorer cet espace intime et secret. Comment ? En laissant Dieu être Dieu en moi, pour qu'il me fasse vivre de sa vie (son Souffle) ; lui qui est « plus intime que l'intime de moi-même, et plus élevé que les cimes de moi-même » (St-Augustin). Et il le fera... Car comment pourrait-il négliger ou abîmer le lieu privilégié où il désire habiter, cet écrin sacré que je suis ?

Olivier

Pasteur de Plan-les-Ouates et aumônier d'hôpital

La Parole du mois : avec Mme Paulette Schnetzler, Croix-de-Rozon

« L'important, c'est de ne pas se sentir abandonnés ! »

Si la majorité d'entre nous ne connaît le *Jardin d'Eden* que par les récits de la Bible, il est donné à d'autres comme Paulette Schnetzler de pouvoir vivre encore au milieu d'une nature foisonnante, entre jardin, potager et verger... Dans son joli chalet, où elle nourrit son âme en observant par la fenêtre ouverte les mouvements qui l'entourent : « *les oiseaux nous apportent la vie !* » dit-elle dans un cri du cœur. Reconnaisant aussi que, après un long parcours de labeur et de joies familiales, elle se retrouve dans cette saison de la vie où « elle ne peut plus se déplacer » - elle qui a tant fait de trajets entre ville et campagne sur son vélo, puis vélomoteur ! Pourtant, « tout est encore là » : le goût de la participation au culte, du chant, des contacts, des échanges et des joies de l'existence, puisque « *se faire plaisir, ça fait du bien aussi !* ». Et bien, par ces chemins que Dieu seul connaît, c'est à la faveur d'un séjour à l'hôpital, il y a quelques temps, que la présence d'une pasteure de l'aumônerie, puis de son pasteur « local » - qui a pris le relais - lui a permis de renouer avec la vie paroissiale, et même régionale... « *pour autant qu'on vienne me chercher !* ». Et dès lors, en paix avec ses heures de solitude, Mme Schnetzler remercie le Ciel pour tout ce qui continue de lui être donné... Propos recueillis par Ph. Rohr

Prière : inspirée du Psaume 27 - d'après Stan Rougier

Dieu, tu es ma lumière, mon libérateur, de qui aurais-je peur ?

Tu es ma citadelle, qui pourrait m'intimider ?

Quand les forces de la mort s'approchent,

elles se cassent les dents sur ce rempart que tu es pour moi.

A cause de toi, mon cœur se rit de ces défis à relever chaque jour

et de ces combats.

Je garde confiance.

Il est une chose que je te demande, mais je la désire vraiment :

c'est de demeurer toujours ton ami.e,

vivre en ta présence, contempler ta douceur et ta beauté. AMEN

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02

Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87

Olivier Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82

Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74

Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56

Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27

Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75